



# りすっこだより

7月

尚徳福社会 松が丘保育園

暑い夏がやって来ました。今月は水遊びやシャワーにも慣れ、この季節を少しでも快適に過ごせるようにしたいと思っています。食欲が落ちたり、疲れが出たりしやすい時です。無理の無いよう、しっかり遊び、食べ、眠る等の基本の生活リズムを整え、元気にこの夏を過ごしていきましょう。お家でも夏ならではの楽しい経験がたくさんできるといいですね。

着替えることが増える時期です。子どもたちの衣服をどのように選んでおられますか？  
いろいろなことが自分で少しずつできるようになってきた子どもたち。やりたい気持ちが膨らんで、上手にできた！とうれしい気持ちで満たされると、次の意欲につながっていきます。まだまだ一人では完全にできないので手助けの必要があるのですが、大人の手の出し方が気に入らないと怒りだしてしまったりもしますね。関わり方にも知恵比べのようなどころがあります。十分待ってあげたり、ここぞという時に少しお手伝いしたり。また、脱ぎ着しやすい衣服や靴を選んであげるのも大切だと思います。自分ではきやすい五分丈で伸縮性のある生地ズボンや、スポッと被れる少し余裕のあるTシャツなどが良いかと思われます。安全面を考えると、長いワンピースのような上着やスカート付きのズボンは遊ぶ時に踏んだりひっかかったりするのを見かけますので少々危険を感じます。この時期はシンプルなものにして頂けると良いでしょうね。よろしくお願い致します。



## 今後の予定

7日【木】	七夕
12日【火】	身体測定
18日【月】	海の日
21日【木】	夏の集会
27日【水】	誕生会
29日【金】	避難訓練



## 噛むことについて

噛みつき、ひっかきは1～2歳児でよく見られることで、とても難しさを感じます。この時期の子どもたちは大人から少しずつ離れて、子ども同士の世界を作り始めます。自我が芽生え、発達してきてぶつかり合いが起こります。言葉が未熟なので自分を通そうとし、噛んだりひっかいたりになってしまいます。やってやられてお互いさまのことが多く、発達する上で通る一時のこととはいえ、きつく噛まれてしまったりすると本当に心痛むところます。相手に興味があるからこそで、仕方がないこととはいえ止められなかった時は、申し訳ない気持ちで一杯ます。少しでも、楽しい遊びに誘うなど、これからも保育の工夫をしていく所存でおりますのでご理解ご協力をお願い致します。

## からすさん

乳児ホール（図書コーナー）で遊んでいると、外がよく見えます。車が通ったり、傘を差した人が歩いていたり…。園庭で遊ぶ幼児さんに手を振って交流も。ふと見上げるとビルの屋上にカラスが。チョンチョンと歩く姿がとても面白く、観察して楽しんでいました。ある時「今日は、カラスさんいないねえ」と話していたら、遠くの空から現れて旋回して姿を見せてくれました。電線に2羽3羽止まったカラスが、カーカーと合唱が始まると子どもたちは大喜びます。しかし、飛んで行ってしまうと「お家に帰ったね」と。なんだか寂しくなってしまうようます。色々な感情も豊かに発達してきているのが伺えますね。他にも飛行機や雀、雲にも話しかける豊かな感性の子どもたち。そんな素敵なおしゃべりの時間を楽しむ、りす組さんの今日この頃ます。